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ATA DA SÉTIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E 

DEZOITO DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS DA  

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO – CENTRO 

MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS. 

Aos doze dias de julho de dois mil e dezoito, quarta-feira, às nove horas e quarenta e 1 

cinco minutos, na sala dois situada na Central de Aulas II no Centro Multidisciplinar de 2 

Pau dos Ferros da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, foi realizada a Sétima 3 

Assembleia Ordinária do Departamento de Ciências Exatas e Naturais sob a presidência 4 

do professor Francisco Ernandes Matos Costa. Estiveram presentes os seguintes 5 

docentes: Bruno Fontes de Sousa, Glaydson Francisco Barros de Oliveira, Josy 6 

Eliziane Torres Ramos, Lino Martins de Holanda Junior, Mônica Paula de Sousa, 7 

Otávio Paulino Lavor, Paulo Henrique das Chagas Silva, Sanderlir Silva Dias, 8 

Shirlene Kelly Santos Carmo, Thatyara Freire de Souza. A reunião apresentou os 9 

seguintes pontos de pauta: Primeiro Ponto – Apreciação e deliberação sobre Atas; 10 

Segundo Ponto – Apreciação e deliberação de relatórios de atividades docente – semestre 11 

2017.2; Terceiro Ponto – Apreciação e deliberação de planos de atividades docente – 12 

semestre 2018.1; Quarto Ponto – Apreciação da Pauta da 7ª Reunião Ordinária do 13 

Conselho do CMPF; Quinto Ponto – Informes, comunicações e outras ocorrências. O 14 

professor Francisco Ernandes Matos Costa apresentou as justificativas de ausências 15 

dos docentes Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza, Sharon Dantas da Cunha, 16 

Antonio Diego Silva Farias e Cláudia Alves de Sousa Muniz, para apreciação e 17 

deliberação. O professor Otávio Paulino Lavor perguntou em qual evento que a 18 

professora Cláudia Muniz estar participando, se é presencial ou virtual, pois, ambas as 19 

modalidades são ofertadas pelo evento, a professora Sanderlir Silva Dias respondeu que 20 

a professora Cláudia está no evento de modalidade presencial. Colocada em votação as 21 

justificativas de ausências, foram aprovadas por unanimidade. O presidente da reunião, 22 

professor Francisco Ernandes Matos Costa colocou em discussão a pauta, perguntou 23 

se há alguma sugestão de alteração na pauta. A professora Josy Eliziane Torres Ramos 24 

sugeriu a inclusão de um ponto de pauta sobre apreciação e deliberação sobre a criação 25 

de novas turmas de Laboratório de Química Aplicada. A professora Josy Ramos também 26 

sugeriu a retirada do primeiro ponto de pauta. Colocada em votação a pauta, todos 27 

aprovaram as alterações. A Pauta ficou, portanto, na seguinte forma: Primeiro Ponto – 28 

Apreciação e deliberação de relatórios de atividades docente – semestre 2017.2; Segundo 29 

Ponto – Apreciação e deliberação de planos de atividades docente – semestre 2018.1; 30 

Terceiro Ponto – Apreciação e deliberação sobre a criação de novas turmas de PAC0361 31 

(Laboratório de Química Aplicada à Engenharia); Quarto Ponto – Apreciação da Pauta 32 

da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF; Quinto Ponto – Informes, comunicações 33 

e outras ocorrências. O presidente da reunião, professor Francisco Ernandes Matos 34 

Costa, abriu o primeiro ponto trazendo para a apreciação e deliberação os relatórios de 35 

atividades docente do semestre 2017.2 dos respectivos docentes: Sanderlir Silva Dias, 36 

Francisco Ernandes Matos Costa, Glaydson Francisco Barros de Oliveira e Tathyara 37 

Freire de Souza. Colocado em votação, foram aprovados por unanimidade os relatórios 38 

dos docentes acima citados. No segundo ponto de pauta foram também apreciados e 39 

deliberados os planos de atividades docente do semestre 2018.1 dos seguintes docentes: 40 

Sanderlir Silva Dias, Otávio Paulino Lavor, Francisco Ernandes Matos Costa, Glaydson 41 

Francisco Barros de Oliveira, Josy Eliziane Torres Ramos e Lino Martins de Holanda 42 
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Junior. Após algumas discussões, foi colocado em votação os planos e aprovado por 43 

unanimidade. No terceiro ponto – Apreciação e deliberação sobre a criação de novas 44 

turmas de PAC0361 (Laboratório de Química Aplicada à Engenharia), a professora 45 

Sanderlir Silva Dias explicou os motivos de solicitação da abertura dessas novas turmas. 46 

A professora disse que foram ofertadas duas turmas teórica de Química para o semestre 47 

de 2018.2, e para cada turma teórica é necessário serem criadas duas de prática em 48 

laboratório, contudo, foram designadas somente duas turmas de Laboratório de Química 49 

Aplicada para o semestre de 2018.2, onde deveriam ser ofertadas quatro turmas. Diante 50 

disso, solicita aos presentes a criação de mais duas turmas de Laboratório de Química 51 

Aplicada para o turno da noite. Ela ressaltou que não justifica criar outra turma para o 52 

Laboratório de Ondas e Termodinâmica, pois, não há demanda, sendo que diante o 53 

exposto acima, é necessário criar turmas para o Laboratório de Química. A professora 54 

Josy Eliziane Torres Ramos complementou a argumentação da professora Sanderlir 55 

Dias de que para é importante manter uma quantidade segura de alunos presentes nas 56 

aulas práticas no Laboratório de Química devido aos riscos com os usos dos reagentes 57 

químicos e outros materiais existentes no espaço do laboratório. O professor Otávio 58 

Paulino Lavor propôs em criar as turmas e ver quais os horários que essas poderiam ser 59 

acomodadas. A professora Josy Eliziane Torres Ramos sugeriu que as duas turmas 60 

fiquem na sexta-feira à noite e no máximo com vinte vagas. Colocado em votação a 61 

proposta discutida nesse ponto de pauta, foi aprovada por unanimidade. Quarto Ponto 62 

se referiu a apreciação da pauta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro 63 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros - CMPF. O presidente da reunião, professor Francisco 64 

Ernandes Matos Costa, leu o primeiro ponto, perguntou se a assembleia teria alguma 65 

colocação a fazer, nada foi discutido. Logo em seguida, leu o segundo ponto de pauta que 66 

também não houve manifestação. Sobre o terceiro ponto de pauta, o professor Otávio 67 

Paulino Lavor destacou que a Portaria UFERSA/CpPF nº 018/18 sobre as visitas 68 

técnicas, ele destacou que foram propostos pela comissão uma divisão de recursos 69 

mensais para vista técnica. Em relação ao quarto ponto, o professor Lino Martins de 70 

Holanda Junior disse que faz parte da comissão da Portaria UFERSA/CpPF nº 019/18 71 

que elaborará critérios para elaboração de uma lista de docentes que desejam espaços 72 

físicos para os seus projetos. O presidente apresentou o quinto ponto de pauta, nada foi 73 

discutido. Na apreciação do sexto ponto de pauta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho 74 

do Centro do CMPF, o professor Otávio Paulino Lavor relatou sobre as reposições de 75 

aulas, ele destacou a importância de que o docente cancelar a aula no SIGAA quando este 76 

for repor a aula. O professor Francisco Ernandes Matos Costa trouxe de volta as 77 

discussões dos pontos de pauta da Sétima Assembleia Ordinária do Departamento de 78 

Ciências Exatas e Naturais, apresentou o quinto ponto sobre informes, comunicações e 79 

outras ocorrências, a professora Mônica Paula de Sousa comentou da sua preocupação 80 

com a ausência do vidro na porta da sala seis da Central de Aulas I. O professor Otávio 81 

Paulino Lavor comunicou sobre a Portaria que se refere a sua renúncia como 82 

coordenador do curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia. Destacou que será 83 

necessário a criação de uma comissão para a eleição para a coordenação do referido curso. 84 

O professor Bruno Fontes de Sousa perguntou se o calendário de reuniões do 85 

departamento vai ter alguma alteração, a professora Josy Eliziane Torres Ramos disse 86 

que já ocorreram as alterações. Por fim, nada mais tendo a tratar, o presidente da reunião 87 

professor Francisco Ernandes Matos Costa agradeceu o comparecimento de todos e 88 

deu-se encerrada a reunião. E eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, 89 
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lavrei a presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente 90 

dessa reunião e os demais representantes da Universidade Federal Rural do Semi-91 

Árido/UFERSA do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. xxxxxxxxxxxxx 92 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 93 

Francisco Ernandes Matos Costa ___________________________________________ 94 

Representantes Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 95 

Bruno Fontes de Sousa ___________________________________________________ 96 

Glaydson Francisco Barros de Oliveira ______________________________________ 97 

Josy Eliziane Torres Ramos _______________________________________________ 98 

Lino Martins de Holanda Junior ____________________________________________ 99 

Mônica Paula de Sousa ___________________________________________________ 100 

Otávio Paulino Lavor ____________________________________________________ 101 

Paulo Henrique das Chagas Silva ___________________________________________ 102 

Sanderlir Silva Dias ______________________________________________________ 103 

Shirlene Kelly Santos Carmo ______________________________________________ 104 

Thatyara Freire de Souza _________________________________________________ 105 

Representante Discente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 106 

João Victor de Freitas (Titular) _____________________________________________ 107 

Bruno José Nogueira Dias (Suplente) ________________________________________ 108 

Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 109 

George Luis de Amorim Gomes ____________________________________________ 110 

Pau dos Ferros-RN, quarta-feira, doze de julho de dois mil e dezoito. (12.07.2018). xxx  111 

 112 


